
COMPTE RENDU DU 15/02/2024 
 

 

Etaient Présents :  

BARBASON Franck - BUVRY Nathalie - DARDART Perrine - LEBOURCQ Patrick - 

LION Pascal - ROBERT Damien– GIRAUDO Jérémy - CHESNAIS Gontran 

Etaient absents :  LAURENT Stéphanie donnant pouvoir à Pascal Lion, Robert 

Jean donnant pouvoir à ROBERT Damien et MAZY Frédéric donnant pouvoir à 

LION Pascal  

Formant la majorité des membres en exercice 

Secrétaire : Gontran Chesnais 

 

 

- ORDRE DU JOUR 

 

- 1 Convention adica pour étude de faisabilité des trottoirs et délibération 

pour la prestation d’ouvrage 

- 2 Point sur le chantier d’insertion (WC, nettoyage façade de la mairie, 

peinture, …) et abri bus fin de travaux coût pour la commune 

- 3 vote avenant de chantier ralentisseur avec réfection du trottoir coté 

défibrillateur et création d’une place handicapée sur la place de la mairie 

avec arrêté de création 

- 4 Validation du nouveau bail au syndicat des pêcheurs 

- 5 Devis USEDA pour la pose de quatre prises supplémentaires pour les 

décorations de noël 2024 et choix du modèle des 27 luminaires LED  

- 6 Travaux réfection du puisard croisement rue de la lune et rue des tilleuls 

- 7 Cadeaux noël 2023 personnes âgées 

- 8 Courrier ENR et enquête publique 

- 9 Projet commune en vue du budget 2024 et demande de subvention 

 

 

- 1 Convention ADICA pour étude de faisabilité des trottoirs et délibération 

pour la prestation d’ouvrage 

 

Une convention est proposée pour que ADICA portant sur l’Etude de faisabilité 

d’aménagement de trottoirs sur l’ensemble de la commune, le coût prévisionnel 

de la convention est de 3000€ 

 

Voix 11 pour 

 

 

 



 

- 2 Point sur le chantier d’insertion (WC, nettoyage façade de la mairie, 

peinture, …) et abri bus fin de travaux coût pour la commune 

 

Suite à la prestation du chantier d’insertion début Janvier pour la réfection 

de différents points communaux ci-dessus, le coût des matériaux achetés 

chez Leroy Merlin est de 345.05 euros ttc. L’abri bus a été monté par les 

membres de la commission bâtiment et le cout des pièces correspond au 

ciment et à la grève soit 102.4 euros ttc.                                                            

 

- 3 vote avenant de chantier ralentisseur avec réfection du trottoir coté 

défibrillateur et création d’une place handicapée sur la place de la mairie 

avec arrêté de création 

 

La construction des ralentisseurs coté Bertricourt, par l’entreprise Gorez 

commence le 12 Février. Pour rappel, le cout du chantier est de 24 948.9 

euros HT pour une subvention du département de 19983.26 euros versée 

en Décembre 2023 Suite au rdv avec l’entreprise Gorez et la commission 

bâtiment, un avenant nous est proposé pour une somme négociée de 

1914.50 euros HT pour la création d’une place Handicapée sur la place de 

la mairie et la réfection du trottoir à côté du défibrillateur 

 

11 voix pour 

 

- 4 Validation du nouveau bail au syndicat des pêcheurs  

 

Le nouveau bail pour un montant de 400 euros annuel est consenti au bail 

de pêche à condition de prendre en entretien les parties du domaine public 

sans avoir de mise en cause de la commune en cas d’accident. L’aire de 

jeux et le terrain de pétanque sont retirés des surfaces louées. 

 

11 voix pour 

 

 

- 5 Devis USEDA pour la pose de quatre prises supplémentaires pour les 

décorations de noël 2024 et choix du modèle des 27 luminaires LED  

 

Il est prévu la pause de 4 prises supplémentaire afin de pouvoir installer 

de nouvelle décoration de noël pour 2024, un devis nous à été fournie par 

L’USEDA le montant total est de 948.65 € la participation USEDA s’élève à 

379.46 € le reste à charge pour la commune est donc de 569.19 €. 

Les prises et les illuminations nouvelles seraient posées : 



 Rue du Calvaire, Rue Basse, A cote du sapin dans le lotissement des Pins, 

et Rue de la Lune si l’entreprise Leclerc considère que la sécurité est 

respectée pour la pose sur un poteau dans cette rue. 

Dans le même temps quatre conseillers vont établir des devis en vue 

d’acheter des illuminations.  

 

9 voix pour, 2 voix contre la pose de prises 

 

Le choix des luminaires, pour le changement en Led, acte le modèle 

d’exposition « Le Creuset », présenté en mairie. 

A voir si les lampes situées sur les carrefours peuvent être plus puissantes. 

 

11 voix pour 

 

- 6 Travaux réfection du puisard croisement rue de la lune et rue des tilleuls 

 

Mr le Maire informe le conseil il est nécessaire de procéder à des travaux 

de réfection sur le puisard situé au croisement de la rue de la lune et rue 

des tilleuls. Deux devis sont présentés. 

Société ETS GAGOIN pour un montant de 2130.00 € TTC et société DEHAYE 

TERRASSEMENT pour un montant de 1800.00 € TTC 

 

11 voix pour les travaux 

 

Deux devis sont présentés : 1 abstention, 6 voix pour l’entreprise Gacoing, 

4 voix pour l’entreprise Dehaye. Après en avoir délibéré le conseil municipal 

décide d’effectuer les travaux de réfection de puisard par la société 

Gacoing. 

 

 

- 7 Cadeaux noël 2023 personnes âgées 

 

Comme tous les ans il est proposé au conseil de procéder à un bon Noël 

pour les personnes âgées de plus de 65 ans pour l’année 2023 d’un 

montant de 38 € par personne. 

Nous avons à ce jour 29 personnes concernées. 

Le conseil décide à l’unanimité de faire ce présent pour l’année 2023. 

Débat sur la somme allouée : 

Proposition : 40 euros : 5 

                 45 euros : 3 voix 

                 50 euros :2 voix 

                 1 abstention 

Le conseil décide donc d’allouer par personne la somme de 40 euros pour 

le Noel 2023 

 



- 8 Courrier ENR et enquête publique 

    Les courriers et cartes présentés au conseil conviennent. On rajoute à 

l’envoi un formulaire de réponse. 

- L’enquête aura lieu du Jeudi 22 Février au 4 Mars avec deux permanences 

en Mairie le 22 et 29 Février de 15h à 19h et la possibilité aux habitants 

d’envoyer un coupon réponse. 

- Les courriers seront déposés chez les habitants à partir du 17 Février. 

 

 

- 9 Projet commune en vue du budget 2024 et demande de subvention 

Le projet de transformation de l’Abri bus en salle de stockage communal est 

accepté. 

- Les premiers devis demandés laissent apparaitre des dépenses provisoires :  

- Réfection du toit hors tuiles : 2530 euros 

- Porte 2240 euros 

- Mezzanine : 1770 euros. 

 

- Le conseil décide de demander plus de devis pour voter définitivement le 

budget. 

- Une demande de subvention API a été déposé concernant ce projet. 

 

Le conseil serait favorable à la pose d’une boite à livre dans la commune : Devis 

à faire et à voir lors de la prochaine réunion.  

 

 

Réfection de la route du château d’eau 

De nombreux nids de poule doivent être réparés, l’entreprise Gorez a établi un 

devis pour 884.61 euros 

Un devis pour refaire la route entièrement du château d’eau au stop (450m) a 

été fait. Il nécessite un approfondissement de la réflexion du conseil tant pour 

l’octroi des subventions que pour la réalisation du projet. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


